

La flamme des Jeux Centraméricains et Caribéens est en route pour Veracruz



VERACRUZ 2014

La flamme des Jeux Centraméricains et Caribéens est en route pour Veracruz. Partie de la capitale Mexico, elle parcourra 275 km et 11 villes du Mexique et arrivera, au terme de 11 jours, à Veracruz, le 14 novembre, pour la cérémonie d'ouverture des Jeux au Stade Pirata Fuente.

C'est le spécialiste mexicain du taekwondo, Guillermo Pérez, champion olympique à Beijing 2008, qui a été le premier porteur de la flamme et il a été relevé par Daniel Aceves, vice-champion olympique de lutte à Los Angeles 1984.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/38456-la-flamme-des-jeux-centramericains-et-caribeens-est-en-route-pour-veracruz>



Radio Habana Cuba